



Keiko Fujimori, de Perú, implicada en el escándalo de Odebrecht

La candidata presidencial derechista, derrotada dos veces, dijo que "siempre he colaborado con todas las investigaciones y esto no será la excepción" y que la investigación demostrará su inocencia y "confirmará que Odebrecht no nos dio dinero".

Fujimori dijo el martes en Twitter: "Digo esto por enésima vez: ni la Fuerza Popular ni yo hemos recibido dinero de Odebrecht".

Se dice que la empresa constructora ha entregado una cantidad asombrosa de 800 millones de dólares en sobornos a varias organizaciones e individuos entre 2001 y 2016.

El conglomerado de construcción más grande de la región se puso de relieve cuando decenas de ejecutivos confesaron sobornar a actores estatales y corporativos por recibir contratos de construcción en al menos 10 países latinoamericanos como Colombia, Argentina, Ecuador, Perú y Venezuela.

La fiscalía había dicho anteriormente que Marcelo Odebrecht le pidió al director de su empresa en Perú, Jorge Barata, que aumentara el apoyo a la campaña presidencial de Keiko Fujimori en 2011.

La nota, confiscada por las autoridades brasileñas, incluye la frase "Levante a Keiko a 500 y haga una visita". Sánchez dijo que eso era suficiente prueba para investigar más.

El fiscal general, Pablo Sánchez, dijo el lunes que una nota encontrada en el teléfono móvil del ex presidente de la constructora brasileña, Marcelo Odebrecht, implica a Fujimori.

En el último escándalo de la Odebrecht -escándalo de corrupción corporativa en América Latina- un fiscal ha abierto una investigación criminal sobre la ex candidata presidencial de Perú Keiko Fujimori, **implicándola de lavado de dinero en el caso Odebrecht**.